

Départ de la directrice générale des affaires culturelles

Catherine Dupraz, directrice générale des affaires culturelles de la Ville de Bordeaux, est nommée inspectrice générale des affaires culturelles, à compter du 1^{er} avril 2025 (décret du Président de la République en date du 16 mars 2025 publié au Journal officiel le 18 mars 2025).

Pour le maire Pierre Hurmic, *« l'expérience de Catherine Dupraz à la Ville de Bordeaux est un atout majeur pour ses futures missions au sein du ministère de la Culture. Je la remercie sincèrement pour son implication sans faille et lui souhaite toute la réussite escomptée. »*

Nommée en 2021, Catherine Dupraz accompagne avec engagement et conviction, le maire et son équipe plaidant pour une action publique au service de la population dans son ensemble.

En 4 ans, elle a joué un rôle important dans la mise en place de la politique culturelle municipale, coconstruite avec les artistes et opérateurs culturels locaux lors du Forum de la culture et défendant notamment un budget de 51,5 M€ en 2025.

Elle s'est fortement impliquée dans l'élaboration d'un plan d'actions de transition écologique et sociale de la culture, le soutien à la création artistique et l'obtention du Label 100% EAC en 2022. Bordeaux est l'une des premières grandes villes à avoir obtenu ce label d'Education Artistique et Culturelle, avec l'objectif ambitieux de faire bénéficier d'un projet EAC d'ici 2027, les 16 800 enfants des écoles maternelles et élémentaires.

Blandine Martre directrice adjointe assurera l'intérim.

Service de presse

Aude Boilley 06 64 14 91 73 - Nicolas Corne 05 56 10 21 73 - Salomé Hubert-Cassant 06 59 67 42 61
presse@mairie-bordeaux.fr 05 56 10 20 46 - bordeaux.fr

